

Cuadernos de Geografía: Revista Colombiana de Geografía acaba de dar apertura a la convocatoria para el Dossier "Turismo, Ambiente y Territorio" Vol. 26 n.2 (jul-dic) de 2017.

El volumen 26 n.º 2 (jul-dic) de 2017 de ***Cuadernos de Geografía: Revista Colombiana de Geografía*** estará dedicado al tema especial ***Turismo, ambiente y territorio***. Se busca que este número reúna trabajos académicos destacados (de investigación, revisión o reflexión) que aborden el análisis de las maneras que el turismo, como actividad económica y como práctica social, está afectando al ambiente y a los territorios. El Departamento de Geografía de la Universidad Nacional de Colombia, así como sus programas de formación de pregrado y posgrado en geografía, quieren resaltar con este número el papel de la geografía científica en el análisis territorial del turismo; propósito que se enmarca particularmente para el caso colombiano en la siguiente consideración.

En las últimas décadas Colombia ha dirigido su interés hacia el turismo como un sector altamente estratégico para el crecimiento económico y el desarrollo territorial. Esta actividad encuentra en el caso colombiano una serie de potencialidades: lugares para el turismo de naturaleza, de sol y playa, cultural y científico, expresados en una alta y compleja biodiversidad, paisajes, centros históricos, patrimonio inmaterial, festivales, etc.; y una oferta de mano de obra lista a desempeñarse en este sector aún por desarrollar; entre otras. Sin embargo, desde ahora se hace necesario trabajar sobre los impactos ambientales, socioculturales y territoriales posibles, derivados del crecimiento esperado de este sector, y también reflexionar sobre el papel que tiene el turismo en la apuesta que los colombianos estamos explorando para alcanzar la paz una vez terminado el conflicto armado.

Son bienvenidos principalmente los trabajos provenientes de académicos y científicos de las ciencias sociales y humanas, de las ciencias ambientales; planificadores; y profesionales en instituciones públicas y privadas con experiencia o dominio en el tema.

Se aspira a recoger un número significativo de artículos a nivel mundial que oriente la discusión a nivel colombiano y latinoamericano, de los temas centrales del ordenamiento y la planificación de la actividad turística en los municipios, las áreas de reserva natural, los sitios UNESCO, las ciudades, las regiones, los ecosistemas estratégicos, etc., de tal manera que se pueda entregar a la comunidad geográfica no solamente las potencialidades del turismo en materia de desarrollo territorial, sino los impactos positivos y los efectos perversos que genera sobre los territorios.

A diferencia de otros "dossier", este número no tiene ejes temáticos diferenciados de manera preliminar. Las normas para la recepción de artículos y sometimiento a evaluación pueden ser consultadas en [Proceso de Evaluación por pares](#).

Se invita a todos los interesados en postular sus contribuciones académico-científicas, que consulten las [Directrices para Autores](#).

Los términos de la convocatoria pueden ser consultados en el siguiente enlace:

<http://www.revistas.unal.edu.co/index.php/rcg/announcement/view/307>